

Goblog

Danramil 0824/03 Kalisat Berikan Materi Wasbang Kepada Mahasiswa KKN Universitas Muhammadiyah

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Mar 10, 2022 - 19:54



JEMBER - Sebanyak 15 mahasiswa dan mahasiswi Universitas Muhammadiyah Jember (UMJ) mendapatkan materi wawasan kebangsaan (Wasbang) dari

Danramil 0824/03 Kalisat Kaplten Inf Bambang Hari M, pada Kamis 10/03/2022.



Kegiatan pembekalan Wasbang tersebut dilakukan di Makoramil 0824/03 Kalisat, selama lebih kurang satu jam, dihadiri oleh semua mahasiswa-mahasiswi yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di wilayah Kecamatan Kalisat.

Dalam materinya Danramil 0824/03 Kalisat menyampaikan makna wawasan kebangsaan, tujuan dan mengapa diberikan kepada adik-adik mahasiswa.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/03 Kalisat tersebut menyampaikan, bahwa generasi muda bangsa, apalagi mahasiswa merupakan kader-kader pemimpin bangsa, yang harus tertanam nilai-nilai kebangsaan, sehingga menyadari akan jati dirinya sebagai bangsa Indonesia.



Sehingga mereka memiliki kualitas cinta tanah air, memiliki rasa dan nilai-nilai bela negara, memiliki semangat juang tinggi pada bidang yang digelutinya nanti, dalam mewujudkan pembangunan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di eranya nanti. 10 tahun hingga 20 tahun kedepan mereka yang

akan berkiprah di negeri ini, sebagai pemegang estafet kepemimpinan. Ujar Danramil Kalisat tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi terkait kegiatan jajarannya tersebut menyampaikan, bahwa dirinya sangat mengapresiasi upaya pembinaan generasi bangsa dengan materi wawasan kebangsaan.



Senada yang disampaikan oleh Danramil, bahwa mereka adalah calon pemimpin bangsa, penting bagi mereka memahami akan kondisi bangsa Indonesia, sehingga dari waktu ke waktu mereka akan belajar memahami perkembangan yang terjadi dan kelak mereka yang akan mengambil estafet kepemimpinan, sehingga mampu menjadi pemimpin yang berkualitas dan berwawasan kebangsaan. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)